

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Stellungnahme zum Verbundfahrplanprojekt 2025/26

Der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) legte vom 4. bis 24. März 2024 den Verbundfahrplan 2025/26 auf. In diesem Zeitraum konnte jedermann Änderungswünsche stellen. Vom **Verein 55plus-rafz** ist ein ausführlich begründetes Begehren eingegangen, das Rafzer Oberdorf mit dem öffentlichen Verkehr zu erschliessen. Die Gemeinde Rafz hat dies in ihrem Verkehrskonzept 2031 ebenfalls als mittelfristiges Entwicklungsziel drin.

Der Gemeinderat stellt dem ZVV den Antrag, dass der Dorfteil Oberdorf mit dem öffentlichen Verkehr erschlossen wird. Die Realisierung bedarf einer Machbarkeitsstudie, welche durch das marktverantwortliche Verkehrsunternehmen PostAuto AG erarbeitet werden soll.